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【テロ指定解除】日本の“忠告”聞き入られず 麻生政権にダメージも 
  
米国が北朝鮮のテロ支援国家指定解除に踏み切ったことについて、政府内からは「非常に遺憾だ。拉致問題の進展がス

トップしているこの時期に北が最も欲しいものを与えるのは、タイミングとしてまずい」（外務省幹部）と批判的な声

が強い。 

中曽根弘文外相は１０日夜、ライス米国務長官と電話協議し、北朝鮮に関するテロ支援国家指定を解除する米国方針に

ついて意見交換したが、日本の“忠告”は聞き入られなかった。 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/081012/plc0810120133000-n1.htm 
  

  

 今朝のマスコミが一斉に伝えていますが、正直言ってこんなに弱腰でヘタレのアメリカ外交は

見たくなかった。  
  
・     クリントン政権末期の北への譲歩と同じ、過去に学んでいない。 
・     「未申告の核施設の査察には北朝鮮の同意が必要」という屈辱的な内容。 
・     金総書記の健康悪化が伝えられ、体制崩壊も視野に入っているタイミング。 
・     今回の合意が守られる保障は過去の経験則からほとんどない。 
・     同盟国日本からはもちろん、共和党候補のマケイン氏も反対を表明。 
・     この状態で次期大統領につないでも問題を複雑にするだけ。 
・     従ってブッシュ大統領の最後のポイント稼ぎにすらならない。 
  

 
もう時間がない、行動を加速せよ 

ほとんどのマスコミは今回の決定が麻生政権にとってダメージになる、と伝えているが、もともとは8月11日に予定さ

れてたことが二ヶ月遅れただけであり、しかもこの制裁措置はアメリカの国内的措置だ。改めて自国民を救

うのは自国しかない、という国際社会の原則を再確認すべきだろう。 

  
 従って、日本政府は次のとこを早急に実施すべきだ。  
  

１ 日本は拉致という自国民救出を最優先にしており、この問題から一歩も引かないことを強く

国際社会にアピールする。 
２ アメリカに対しては公式に抗議を申し入れるべきだ。同盟国がたんなる友好国になる危険があると。 

３ 先の六ヶ月の制裁延長に加え、「送金と輸出の全面停止」「北朝鮮がチャーターした外国籍船の入港禁止」の新

たな措置を直ち実行せよ。 

  
  
  
現在の金融危機同様に、この「国家とはなんぞや？」が問われている拉致被害者救出には与野党を超えてオールジャパンで取
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り組むべきだ。しかしながら、小沢民主党代表からはこれまで拉致の「ら」の字すら聞いた記憶がない。小沢氏は「拉

致問題」をどう考えているのか、早急に態度を明らかにするべきだ。 
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2008/10/12 12:54Commented by RAM さん 

hanausagi様、こんにちは。 
とうとう、と言うことで、溜息なのですが・・・。 

 
＞小沢氏は「拉致問題」をどう考えているのか、早急に態度を明らかにするべきだ。 
これより先に、阿比留さんの所でstaroさんが言われていたように、「麻生首相」は、どうな

のだ、と言うことが問題だと考えます。 
そして、彼を支持していた人たちは？ 

 
貴兄を始め、その様な方々こそ、真っ先に首相に文句を付けなくて、どうしますか？ 
米国の決定を支持されるのですか？ 
そうでないなら、日本政府から米国への働きかけを強めるべく、 
麻生首相に圧力をかけるのが、一番の本筋でしょう。 
「インド洋給油」も「経済救済」も止めさせるべき、と言う声を 
首相（日本政府）経由で米国に伝える活動をこそ、すべきなのでは？ 
小沢のことは、二の次です。  

 

2008/10/12 19:20Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん こんばんは。 
 
＞貴兄を始め、その様な方々こそ、真っ先に首相に文句を付けなくて、どうしますか？ 

 
このエントリーは読んでくれたのですか？。朝一で、麻生政権に対する要望を上げたつも

りだったのですが？。逆に聞きますが、麻生政権を支持しない方は朝一で抗議メールを

送ったのですか？。 

 
＞米国の決定を支持されるのですか？ 
＞そうでないなら、日本政府から米国への働きかけを強めるべく、 
＞麻生首相に圧力をかけるのが、一番の本筋でしょう。 

 
私のエントリー読まないで書き込んでいるのですか？。 

 
>「インド洋給油」も「経済救済」も止めさせるべき、と言う声を 
>首相（日本政府）経由で米国に伝える活動をこそ、すべきなのでは？ 
 
この部分、意味不明ですよ。インド洋給油は日本が独自に多国籍軍に行っているテロと

の戦い。「経済救済」も止めさせるべき、というのがテロ指定解除阻止ならそのように日本

の外務省は動いてきたのは阿比留さんのブログを見ても明らかでしょう。 

 
ただし、その後のニュースで麻生さんが解除に理解をしめしたというので明日にでも抗議

メールは送るつもりです。 

 
>小沢のことは、二の次です。 
 
これには異論があります。では小沢政権になったら拉致問題に無関心でも仕方がないと

云われるのですか？。私がオールジャパンで臨めというのは、拉致に関しては与党も野

党もないと思っているからですが、この考えはおかしいですか？。  

 

2008/10/12 19:59Commented by RAM さん 
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To hanausagiさん  
>このエントリーは読んでくれたのですか？。朝一で、麻生政権に対する要望

を上げたつもりだったのですが？。 
＊勿論、拝読した上で申し上げています。 

>逆に聞きますが、麻生政権を支持しない方は朝一で抗議メールを送ったのですか？。 
＊RAMは、個人的に、某代議士に連絡を取っております。 
 
>＞麻生首相に圧力をかけるのが、一番の本筋でしょう。 
> 
>私のエントリー読まないで書き込んでいるのですか？。 
＊では、どのような手段を執られましたか？ここでエントリを立てるだけですか？私は、常

日頃、貴兄の行動力に感心しておりましたが・・・。 

 
>この部分、意味不明ですよ。インド洋給油は日本が独自に多国籍軍に行っているテロと

の戦い。 
＊こんな建前を言われて、どうするのですか？ 

 
>「経済救済」も止めさせるべき、というのがテロ指定解除阻止ならそのように日本の外務

省は動いてきたのは阿比留さんのブログを見ても明らかでしょう。 
＊これは、誤解されているかも知れませんが、「対米経済救済」ですよ。 

 
>>小沢のことは、二の次です。 
> 
>これには異論があります。では小沢政権になったら拉致問題に無関心でも仕方がない

と云われるのですか？。私がオールジャパンで臨めというのは、拉致に関しては与党も野

党もないと思っているからですが、この考えはおかしいですか？。 
＊小沢になれば、間違いなく後退するのは、誰でも分かる話です。だからこそ、麻生政権

は、対米関係悪化も辞さず、と言う不退転の決意を内外に大きくアピールすることで、結

果的に小沢との対立軸を鮮明に出来るし、そこに選挙の勝機も生まれるのです。 
＊オールジャパンも、本音で言えば無理なことはご承知されているでしょう？であれば、

そこからこぼれ落ちる親北派を明瞭にあぶり出すべきです。その連中に「人でなし」のレッ

テルを徹底的に貼るべきです。 
＊今度の選挙で、民主党に対し、経済政策で対抗しようと言うのは、愚かな戦法です。国

民は、どっちがどうなるという良し悪しは、分かっていません。一番分かり易い「拉致を許

すな！」を反小沢の武器にするためには、麻生首相のやり方は愚かに過ぎます。 
＊二の次、というのは、結果と目的の逆転、と言う意味です。  

 

2008/10/12 21:13

Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
>＊では、どのような手段を執られましたか？ここでエントリを立てるだけです

か？私は、常日頃、貴兄の行動力に感心しておりましたが・・・。 

 
何故、私にそのような無理な事を要求するのでしょうか？。朝起きてテロ支援解除のニュ

ースを複数メディアでチェック、他のブログで取り上げていない事を確認してこのエントリ

ーをすぐアップしたのです。 

 
そのあと家事をしながら阿比留さんのブログでコメントのやりとり、すぐ仕事にいって帰っ

たのが六時過ぎ、そして食事をして現在ですよ。 

 
その間、RAMさんはエントリーを上げて自らのスタンスを明らかにすることもなく、知り合

いの代議士に連絡を取っただけですか？。 

 
＞＊小沢になれば、間違いなく後退するのは、誰でも分かる話です。だからこそ、麻生政

権は、対米関係悪化も辞さず、と言う不退転の決意を内外に 

 
そのご意見は私に向けてではなく、官邸に上げて下さい。 

 
>＊オールジャパンも、本音で言えば無理なことはご承知されているでしょう？であれば、

そこからこぼれ落ちる親北派を明瞭にあぶり出すべきです。その連中に「人でなし」のレッ

テルを徹底的に貼るべきです。 

 
れ さ が グ るかも知れな 選挙参謀 う き話 な
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2008/10/12 21:30Commented by RAM さん 

To hanausagiさん  
>それはRAMさんがコンサルティングしているかも知れない選挙参謀に云うべき話では

ないですか？。 
＊誤解があるようですが、私が、選挙参謀をビジネスにしております。現在までで14勝0
敗という実績で、近畿圏では一応の評価を頂いております。 

 
>戦術論がお得意のようですから官邸にアドバイスしてあげて下さい。 
＊私一人が言って、何になるのですか？皆さんが声を出すことが必要ではないでしょう

か、と申し上げたかったのですが、どうも、一連の阿比留さんの所のやりとりで、頭に血が

上っておられるようですね。 

 
＊私のブログでは、現在進行中の政治問題に関しては、今後も絶対エントリをアップ致し

ません。また、与党のトップや、どうしようもない売国議員、野党議員以外については、具

体的な言及もいたしません。上記のビジネスに直接差し障るからです。私のクライアント

や、相手方の何人もが、私の正体を知った上で、見に来られています。 

 
＊貴方の、この揶揄したようなお言葉には、いささか失望しております。官邸が、ギャラを

提示してアドバイスを求めてくれば、それに見合うだけの案は出せます。それがプロという

ものですから。 
しかしながら、ここで書いているというのは、商売を離れた「公」の面での義憤ゆえです。 
これがご理解いただけないことは、誠に残念です。  

 

2008/10/12 21:30Commented by 花うさぎ さん 

西村眞悟の時事通信10月12日号で「アメリカの北朝鮮テロ国家指定解除」についての

見解を明らかにしています。以下は一部ですが、是非ご覧下さい。 

http://www.n-shingo.com/cgibin/msgboard/msgboard.cgi 
 
＞アメリカ政府は、北朝鮮が核施設の検証に同意したと説明しているが、その同じ説明の

中で、北朝鮮には核の「未申告施設」があり、ここにも北朝鮮の同意の下に立ち入ること

ができるとなっている。 
 これで明らかなことは、今に至っても北朝鮮が隠し続けている核施設があること、また、

この施設が仮に判明しても、立ち入るためには北朝鮮の同意がいることである。 
 これを受け入れたアメリカ政府は、検証できない核施設が北朝鮮内にあることを容認し

たということである。 
 よくも、こんな条件でテロ国家指定を解除できたものだと思う。ブッシュ政権、貧すれば

鈍したか。 
 思うに、末期にあるブッシュ政権は、国務省の少数の「野心家」に牛耳られている。その

野心家は、アメリカ自身や同盟国のことよりもブッシュ後の己の身の振り方を考えている。

 
 日本としてはたまったものではない。 
 近くの北朝鮮が、政権中枢がどうなっているのか分からない不安定な中で、「未申告施

設」で核兵器開発を今まで通り続ける事態をアメリカが容認したのだ。その核兵器は、ア

メリカには届かなくとも日本には届く。 
 次にアメリカ政府は、北朝鮮による日本人拉致はテロであるという事実に目をつぶっ

た。 
 同盟国に核の脅威が増大する事態を容認し、同盟国の国民がテロの犠牲者になってい

る事態を無視したのがアメリカ政府のこの度の措置である。 
 アメリカ人なら、躊躇無く「裏切り」というであろう。＜  

 

2008/10/12 22:03Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
＞選挙参謀をビジネスにしております。現在までで14勝0敗という実績で、近畿圏では一

応の評価を頂いております。 

 
それは凄い(^^)。 
 
＞＊私一人が言って、何になるのですか？皆さんが声を出すことが必要ではないでしょう

か、と申し上げたかった 
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「＊RAMは、個人的に、某代議士に連絡を取っております。」という一行からその意をくめ

と云われても私には辛いモノがありました。 

 
＞阿比留さんの所のやりとりで、頭に血が上っておられるようですね。 

 
あれだけ云われたら普通の人間はそうなりませんか？。 

 
＞＊貴方の、この揶揄したようなお言葉には、いささか失望しております。 

 
ご期待に添えず申し訳ございません。 

 
＞商売を離れた「公」の面での義憤ゆえです。これがご理解いただけないことは、誠に残

念です。 

 
私の場合、どこまでも商売とは一切関係なく、最初から終わりまでそれこそ「公の義憤ゆ

え」です。ご理解頂けないですか？。  

2008/10/12 22:24

Commented by RAM さん 

To hanausagiさん  
>私の場合、どこまでも商売とは一切関係なく、最初から終わりまでそれこそ

「公の義憤ゆえ」です。ご理解頂けないですか？。 

 
＊だからこそ、同じエネルギー量で、もっとも効果的な方法をとられるべきでは、と申し上

げているつもりです。 
＊私の場合、商売抜きの方と同じ手段（実名でのメールなど）が執れないこともあり、また

逆に、皆様が執れない手段（議員への直接アドバイス）も持っております。各々、その効

果的な方法で動くことが、最終的に被害者救済の一番近道になると考えております。 
＊ここまで書いたので、もう少しばらしますが、貴方のこのエントリも含めて、izaでの意見

や、yahooでの意見を集約したレポートを渡している議員が複数います。その際、貴方に

関して言えば、お書きになっている集会参加などの行動記録には、感心している方もいま

す。そこで、貴方や、他の方が、タイムリーに抗議メールを入れられた、と書き、それが事

実官邸に届いて居れば、このブログも、iza全体も、圧力としての値打ちが数段上がりま

す。つまり、あなた方の声が、大きくなるのです。政治家が、iza、その中の個々のブログ

を気にするようになることを、貴兄はお望みではないのでしょうか？  

 

2008/10/12 23:23Commented by du-staro さん 

hanausagi 様 
 
 アメリカ頼みの外交交渉をやっているからだめなんだと思います。アメリカも自分勝手と

いうか、hanausagi さんの言葉を借りるとすれば腹黒いのです。日本独自でできる経済

制裁を強化しましょう。その日本独自でできる経済制裁ですが、単純に考えると日本から

北朝鮮への送金の禁止というのがすぐに思いつきますが、これはなかなか難しそうです。

例えば、在日の誰かがスイスなどの銀行に口座を作ることを禁止するのは難しいでしょ

う。 
 それならば、パチンコ業界を縮小しましょう。本来パチンコはギャンブルの一種で、許さ

れてはいけないものです。それが最近はずいぶん景気がよさそうで、街角のCMも派手だ

し、テレビCMも目に付きます。なにか理解できません。パチンコ業界が大きな収益をあげ

ているとしたら、国内問題としても問題ですし、しかもその収益の一部が海外に送金され

ているとしたら、みすみす日本の富を海外に流出させていることになります。 
 ギャンブルをやりたい人は公営ギャンブルをやればいいのです。それならてら銭は社会

にも還元されます。 
 パチンコ産業の縮小ということなら、アメリカに頼らなくても日本独自ですぐにでもできま

す。パチンコ業界の収益の中から海外に送金されている部分があるとすればそれも阻止

できます。 
 自民・民主に限らずその気になればどの政党でもできます。まずこれをやりましょう。  

 

2008/10/13 00:08Commented by hoihoihoi さん 

hanausagi様 
 
 今あげているエントリの関係で「故郷求めて」様に教えて頂いた、呉善花女史著『韓国併

合への道』を読んでいるところですが、朝鮮では科挙制度があり、文官と武官、この官は

班というらしく、文班と武班とよばれ両方をあわせて両班（やんぱん）といい、特権階級で
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した。ところが文官の地位がはるかに上で、軍事の要職をすべて文官が占め、極端な文

官専制を続けました。シビリアンコントロールですね。武官には要職の道が閉ざされ、文

治主義から外交で解決が一番と、国土の防衛は宗主国のシナに頼り続け、怖ろしく弱くな

り、秀吉のときは３週間で、清のときは一ヶ月で首都を失い、国が乱れ、結果として崩壊し

ます。拉致問題は、日本が救い出すべきで、アメリカに頼ってもどうしようもないのです。

憲法を改め、ふさわしい軍備を整え、初めてホントウの外交が出来ます。またいいチャン

スですから、核武装すべきです。そうでないなら、平和主義の代償ですから我慢すべきで

す。平和を第一に考えるなら、なにがあっても我慢しなければなりません。アメリカを攻め

るのは筋違いです。また最後通告が出来ない総理大臣、策を教えてあげないと無理で

す。 
 諸事情は理解した上で物事の筋を申し上げました。失礼しました。  

2008/10/13 02:04

Commented by さくらの こころ さん 

花うさぎさん、 

 
めげずに「ピンチをチャンスに」スピリットで…。 

今こそ「拉致問題の解決」を願う人々が「反・反日」で結集すべきという趣旨のエントリをア

ップしましたので、ＴＢさせて下さい。日教組と拉致問題の両方で「反・反日」で結集できれ

ばと、願わずにはいられません。  

 

2008/10/13 06:24Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん  
 
おはようございます。 

 
一晩寝たら大分すっきりしました。昨夜は頭に血が上っていたとはいえ、非礼な言葉使い

の数々、お詫び致します。 

 
＞政治家が、iza、その中の個々のブログを気にするようになることを、貴兄はお望みで

はないのでしょうか？ 

 
それが望みでそうなったら流れが変わるかもと思っています。中山議員のホームページを

見ても、ネットの力を認識されたようで、今後はHPで積極的に情報発信していきたいと語

っています。  

 

2008/10/13 06:35Commented by 花うさぎ さん 

To du-staroさん おはようございます。 
 
> それならば、パチンコ業界を縮小しましょう。本来パチンコはギャンブルの一種で、許

されてはいけないものです。 

 
おお～、以前から別のところで私が主張してきた内容と一緒です(^^)。 
 
パチンコ産業はピークで30兆円、いまでも27兆円規模というスケールで、ここに100％の

特別税をかければ、それによって市場が半分になっても13.5兆円という税収が毎年見込

めます。 

 
おまけにパチンコ産業は大半が半島人の経営で、脱税の常連、過去に北への送金問題

も表面化して、国益を考えると消えて無くなった方が良いくらいです。 

 
ただし課税しようとすると業界だけでなく、繋がっている議員、警察の利権、公告の恩恵を

受けているマスコミ等々が束になって反対するでしょうから、圧倒的な国民の総意が大切

です。次の次のカードとしても非常に有効で、ご指摘は大賛成です(^^)。  

 

2008/10/13 06:41Commented by 花うさぎ さん 

To hoihoihoiさん おはようございます。 
 
＞国土の防衛は宗主国のシナに頼り続け、怖ろしく弱くなり、秀吉のときは３週間で、清

のときは一ヶ月で首都を失い、国が乱れ、結果として崩壊します。 

 
私もちょうど、イザベラバードの「朝鮮紀行」を読んでいるところですが、当時強いと云われ

た「清」の軍隊が実際は統制もとれず、給料は農家や市民からの略奪で、「日本軍」とは

比較にならなかった、というような部分を読んでいます。 

 

拉致から一歩も引くな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/751397/



 
＞拉致問題は、日本が救い出すべきで、アメリカに頼ってもどうしようもないのです。憲法

を改め、ふさわしい軍備を整え、初めてホントウの外交が出来ます。またいいチャンスで

すから、核武装すべきです。 

 
御意、その通り。こういう意見が国民の多数派になってくれることを本当に望んでいま

す。  

2008/10/13 06:51Commented by 花うさぎ さん 

To さくらの こころさん  
 
おはようございます。 

 
>めげずに「ピンチをチャンスに」スピリットで…。 
 
そうでしたね(^^)。 
 
・アメリカのテロ支援国家指定解除にともなって、内閣府が緊急世論調査を実施したとこ

ろ、拉致被害者家族救出のために実力行使を容認するという意見が80％を超え、また防

衛予算を倍増させて日本も核武装して国土を防衛すべきと云う意見も過半数を超えたこ

とが明らかになった。日本国民の間で、「自国を守るのは自国しかない」という意識が急

速に強まっていることを裏付けた形だ。 

 
こんな感じになってくれると、それこそ「ピンチがチャンス」になるのですが(^^)。 
 
＞日教組と拉致問題の両方で「反・反日」で結集できればと、願わずにはいられません。 

 
全面的に同意致します。TBありがとうございました。  

 

2008/10/13 09:14Commented by RAM さん 

To hanausagiさん  
 
おはようございます。 

 
＊血圧が下がられたようで、お喜び申し上げます（＾＾）。 

 
>＞政治家が、iza、その中の個々のブログを気にするようになることを、貴兄はお望みで

はないのでしょうか？ 

> 
>それが望みでそうなったら流れが変わるかもと思っています。中山議員のホームページ

を見ても、ネットの力を認識されたようで、今後はHPで積極的に情報発信していきたいと

語っています。 
＊昨夜も申し上げましたが、この画面上の主張と、メール・ファクスなどの実際行動がリン

クしていることが重要です。ブログなどが、幾ら沢山立って主張しても、まだ、政治家に

は、それが実数として身体で認識できるところまでは至っておりません。故に、私がレポー

トを作成する業務も成立しているわけで、ネット世論の形成という面では、まだ過渡期に

あります。特に、政治家の中でも、60代以上くらいに人は、自分で画面を見る人はかなり

少数でしょう。紙に出力されたものがいります。そのほうが、実感できるようです。その様

な人は、メールでも、事務所の人がいちいち出力して渡していますね。その時点での取捨

選択もあります。そこで捨てられないようなタイトルの付け方、本文の書き方の工夫も含

めて、戦術を考えることが必要であるというのは、常々、私の影響下にある集団に伝えて

いるところです。例えば、議員によっては、フリーメールのドメインは始めから受け付けな

い設定（迷惑メール防止のため）をしている人も結構居ます。また、添付ファイルを受け取

らない設定とか…。ウイルスセキュリティには、我々以上にナーバスな人が、かなり見受

けられます。実際、攻撃を受けた方も、何人か聞いています。 
この様なことを踏まえられた上で、ブログと、メールやファクスの両建てをされることが、オ

ピニオンを伝える上で、効果的であると考えます。 
＊先に触れましたが、私は150人強の、いつでも名簿を出せる集団を持っています。これ

が、選挙の時や、強烈な抗議、意見陳情の時に、かなりの力を発揮してくれます。私にと

っての伝家の宝刀ですね。これは、今までの生活や仕事の中で培ってきたものです。 
＊貴兄にも、同様に、貴兄のかけ声で動いてくれる集団・組織造りをしていただければ、

と、望むものです。  

 

拉致から一歩も引くな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/751397/



 

2008/10/13 15:51Commented by 花うさぎ さん 

To RAMさん こんにちは。 
 
＞この画面上の主張と、メール・ファクスなどの実際行動がリンクしていることが重要で

す。 

 
あ～、なるほど。 

 
＞議員によっては、フリーメールのドメインは始めから受け付けない設定（迷惑メール防

止のため）をしている人も結構居ます。また、添付ファイルを受け取らない設定とか…。ウ

イルスセキュリティには、我々以上にナーバスな人が、かなり見受けられます。 

 
これは勉強になります。 

 
＞私は150人強の、いつでも名簿を出せる集団を持っています。これが、選挙の時や、強

烈な抗議、意見陳情の時に、かなりの力を発揮してくれます。私にとっての伝家の宝刀で

すね。 

 
保守はバラバラとよく言われますが、確かにメールやファックスでの抗議でも100人単位

になると違うでしょうね。いろいろご教授感謝します。  

 

2008/10/13 17:44Commented by RAM さん 

hanausagi様、 
誤解が解けて、幸いです。 
どうも、最近、文章が不味いのか、何人もの方に、 
趣旨をすぐには理解していただけません。 

 
丁度、あの、ブログ本文削除の頃からですね。 

 
もう少し、自分の文章を練り直します。  

 

拉致から一歩も引くな！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/751397/


